

Sehr geehrte Frau Munk,

sehr geehrte Frau Schneider

haben Sie Dank für Ihre Nachricht zu diesem sensiblen Thema.

Eine Impfpflicht stellt einen Eingriff in das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit aus Art 2 Abs. 2 Grundgesetz dar. Voraussetzung wäre die Verhältnismäßigkeit. Eine Impfung müsste geeignet, erforderlich und angemessen sein. Zu den genannten Punkten ergeben sich bei Ihnen und bei mir jeweils erhebliche Zweifel. Ich lehne jegliche Impfpflicht – egal ob direkt oder indirekt - entschieden ab. Meine Sicht: Impfen, ausschließlich freiwillig.

Meine Brandrede gegen Volksverdummung und drohende Zwangsimpfung von Montag finden Sie hier: <https://www.youtube.com/watch?v=ooTiHHiqhy0>

Zudem trete ich seit langem und wiederholt für die Beendigung der Corona-Maßnahmen ein und rufe auf zu Einigkeit für Recht und Freiheit!

Bleiben Sie mir gewogen!

Ihr

Peter Boehringer

---

Haushaltspolitischer Sprecher der

AfD-Fraktion im Deutschen Bundestag

Deutscher Bundestag

Platz der Republik 1

11011 Berlin